
しずおか防犯パトロール活動報告　集計結果

１　報告者数
報告対象495名に対して、174名から報告があった。
（登録者1,267名　企業・団体は代表者がとりまとめて報告）

２　報告対象期間
令和5年１月～３月末

３　活動頻度
ほぼ毎日 36
週に３～５回程度 78
週に１～２回程度 31
月に２～３回程度 20
月に１回程度 6
ほぼ活動しなかった 5

４　活動地域（複数回答あり）
葵区内（山間地） 6
葵区内（安倍川以東） 81
葵区内（安倍川以西） 15
駿河区内（安倍川以東） 62
駿河区内（安倍川以西） 20
清水区内（旧清水市域　国道１号以北） 26
清水区内（旧清水市域　国道１号以南） 46
清水区内（由比） 5
清水区内（蒲原） 6

５　活動方法（複数回答あり）
通勤通学途中 92
散歩・ウォーキング 65
ランニング 15
犬の散歩 14
買い物の行き帰り 34
花の水やりなど自宅近辺 13
その他（サイクリング含む） 29

「その他」内容

・配達の仕事中

・子供(孫)の送迎

・業務中

・小学校の旗振り登板

・小学校のボランティア

・放課後子供教室の行き帰り

・渉外活動中

・営業活動中

・週末のゴミ拾い時

・下校見守りボランティア（月2,3回）

・夜間パトロール

・小学校の下校時刻に合わせ、一人住まいの高齢者宅の巡回を兼ねて徒歩で回った

・清水有度第１小学校生の登下校時の見守り活動

・カルチャースクールへの通い

・サイクリング

・アルバイトの屋外作業中

・通学路見守り
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６　不審者の発見の有無
あった 4
なかった 172

７　通報の有無
110番通報した 0
交番・警察署に通報した 1
通報しなかった 3

８　通報した回数
１回 1
２回 0
３回 0
４回 0
５回 0
それ以上 0

９　しずおか防犯パトロールについてのご意見

今回も特になかったです。
新聞・ラジオ等のニュースでは、重大事件から軽微なものまで、多種多様な犯罪が行われています。
これからも、たるむことなく見ていきたいと思います。

詐欺事件が巧妙化していることから、自分自身が不審者でないアピールをしつつ、高齢の方には気を付けて頂
くよう話して回っています。
有志を募ってパトウォークを始めました。
また市や警察主体の「しずおか防犯パトロール」活動を企画いただけると嬉しいです！

近頃は通勤時も買い物等の際も、防犯パトロールの腕章をつけています（勤務時間中は外していますが）。
特に不審者などは見かけません。
防犯パトロールの腕章をつけた人を一時期見かけましたが、近頃はあまり見かけないです。
メンバーがだんだん増えてくるとよいのですが…
先日、夜７時頃だったと思いますが、辻地区まちづくり協議会（？）の人たち数人が、ビブスを着て清水駅前
周辺をパトロールしているのを見かけました。自分は移動のついでにパトロールの腕章をつけているだけです
が、辻地区の方々のようにわざわざ時間を取ってパトロールをするのは大変だろうと感じました。

自転車かごに装着して活動をしていますが、腕章タイプなので、紛失したりしないか、ちょっと不安

基本的にしずおか防犯パトロールの腕章を移動用のバックに常に着けたまま、市内全域をまわっていました。
腕章を着けていることもあり、何か不審なことがないかと注意するようになっただけでなく、自身も交通規則
を遵守しなければと意識が高まったと感じました。また、仕事柄市外に出ることもあり、人と会うと腕章につ
いて聞かれることが度々ありました。静岡市をアピールできるチャンスだと思いますので、できれば、ちびま
る子ちゃんのキャラクターをあしらった腕章も作成していただけたら面白いと思います。

いつになったら、腕章携行者と会えるのでしょうか？？？？？

皆さんが一堂に会する事がない、しずおか防犯パトロールですので、やっているのかやっていないのかよく分
からない活動なんですね。
何か一堂に会してやりたいですね！

中学校卒業式の時に防犯パトロールを実施。パトロールカーと一緒に防犯パトロールをした。

職員にも定期的に募集のお知らせをしていただきたいです。

パトロールではないですが、玄関先などに貼れる、おしゃれなデザインのステッカーなどがあるといいかもで
す。

パトロール隊の腕章について誰かに聞かれたことが一度もありませんが、あまり関心がないのでしょうか？

先日、道路で泣いている小学２年生を発見しました。話を聞いてみると保護者との待ち合わせ場所がわからな
くなったそうです。学校に連絡して対応をお願いしました。学校にも「しずおか防犯パトロール」の紹介をし
てもらえば、子どもたちの登下校の見守りにも役立ちます。

学区地域の防犯活動等など、広域的に出来ると良いと思います。

自治会や町内会でもう少しこの活動をアピールしてもよいのでは？

いつもお世話になっております。おそらく計画されているとは思いますが、「どこでもポリス」と連携できる
といいですね。

他の防犯パトロールと同じデザインや色を使って、連携して地域全体で取り組んでいるイメージを作ってほし
い。

無理せず、自身のペースで引き続き、淡々とパトロールを実施します。

今年度も「ながらパトロール」に協力させていただきます。


